Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 15 Piéces
Superficie 1000 m2
Référence MZIAX0541
Prix 7 200 000 €

St-Cyr-sur-Mer
Maison a vendre (83270)

www.maisonsetappartements.fr
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Découvrez I'élégance intemporelle de ce somptueux chateau provencal du 16éme
siecle "Le Chéateau des Baumelles", idéalement situé a Saint-Cyr-sur-Mer a
seulement 5 minutes des plages, niché au coeur d'un vignoble et de foréts
verdoyantes, ce domaine d'exception de prés de 1,2 hectares, offre une surface
habitable d'environ 1000m?, offrant un cadre de vie prestigieux et paisible.Implanté
dans un environnement naturel exceptionnel, le chateau offre une tranquillité rare et
des vues imprenables sur la campagne et les vignes. Le parc avec ses oliviers, ses

fontaines et sa végétation ...

Discover the timeless elegance of this sumptuous 16th century Provencal castle
‘Le Chateau des Baumelles", ideally located in Saint-Cyr-sur-Mer just 5 minutes
from the beaches, nestled in the heart of a vineyard and green forests, this
exceptional estate of almost 1,2 hectares, offers a living area of ??approximately
1000m?, offering a prestigious and peaceful living environment.Located in an
exceptional natural environment, the castle offers rare tranquility and breathtaking
views of the countryside and the vineyards. The park with its olive trees, fountains

and lush Mediterranean vegetation ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX-EN-PR!
3 Bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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